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Réunion du : 30 Août 2023  

 
Présidence :  M. Thierry CHARBONNEL 

 
Membres Présents :  
Mmes FILLON et SALESSE, MM BELARD, CHARRETON, DUFOUR LOUBEYRE, MARIOT, MAZE, 
PARRO, POTEL, et RIGAL. 
 
Excusés :  Mme MEYNIEL, MM. GAUZINS, REGIMBAL et RAMBAUD. 
                   Mme BELIN CTD DAP. 
 

 
Assistent à la séance :  
M. AUZOLLE, Président de la CDA 
M. NEUVILLE, CTD PPF 
Mmes LAFARGE et ROLLAND (service administratif) 
M. MOREAU (service communication) 

Evènements 

Le Comité Directeur présente ses sincères condoléances : 

- à M. Jean Pierre BELARD, suite au décès de sa Belle Mère. 

Le Président remercie Mme Solène ROLLAND, nouvelle embauchée au poste de responsable 

administrative de notre District, pour sa participation à ce Comité Directeur. Il l’invite à se 

présenter aux membres du Comité Directeur et indique que sa prise de fonction officielle 

aura lieu le 18 septembre prochain. 

Le Président remercie le Club d’ALBEPIERRE pour l’accueil lors du comité directeur 

décentralisé du 1er juillet 2023. 

Adoption des procès-verbaux 

Le Comité Directeur est invité à se prononcer sur l’adoption des procès-verbaux suivants : 

- Procès-verbal du Comité Directeur du 1er juillet 2023 

- Procès-verbal du Bureau du 19 juillet 2023 

Les procès-verbaux sont adoptés à l’unanimité des membres présents.  
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Informations du Président 

Le Président revient sur les évènements suivants :  

- Arrivée du Minibus (dotation de la région) : Il remercie Jean Louis Mariot et Yann Charreton 

qui se sont rendus à AMBERIEU (01) pour le récupérer. Il prévoit de réunir prochainement la 

commission « Gestion patrimoine et personnel » afin de définir les modalités d’utilisation de 

ce véhicule ainsi que l’organisation de la remise officielle des clés du véhicule. 

- Promotion et fidélisation de l’arbitrage : Le président rappelle le projet mis en place avec la 

ligue ainsi qu’avec les 3 autres Districts ex Auvergne concernant l’embauche des 

« ambassadeurs de l’arbitrage ». Il évoque la phase de recrutement qui s’est déroulée cet été 

et présente les différentes candidatures retenues. Il fait aussi le compte rendu de la réunion 

qui s’est déroulée le 28 août dernier à COURNON concernant la présentation des personnes 

recrutées en présence des présidents de Districts et des présidents de CDA ex Auvergne.  

- Compte rendu de la réunion du collège des présidents de Districts à Thiers du 26/08/23 : 

Le Président détaille en séance les différents sujets suivants : Point licences, Formations 

arbitres assistants bénévoles, Covid, Nouveau logiciel des compétitions, candidature à la 

présidence du collège FFF des présidents de District, weekend des bénévoles à Claire 

Fontaine des 7&8 octobre prochains, action LFA mini-buts, répartition FAFA transport et 

interrogation sur l’aide de la région pour les dossiers FAFA équipements. 

- Assemblée Générale d’automne : elle aura lieu à Condat le 21 octobre prochain à partir de 

9H, une visite sera effectuée sur place avec le club de l’Entente Stade Riomois Condat afin de 

mettre au point le déroulement de celle-ci. 

- Proposition modification statut arbitrage : Le Président présente ce que le district de la 

Haute Loire a mis en place cette saison, c’est-à-dire la possibilité de présenter 2 arbitres pour 

1 avec un certain nombre de matchs à arbitrer pour chacun. Ce dispositif ne s’applique que 

pour les clubs de D2 et D3. Après discussion, il a été décidé à l’unanimité de présenter ce 

vœu aux clubs lors de la prochaine AG. 

- Professionnalisation des clubs : le Président rappelle les décisions prises lors du dernier 

comité directeur, la convention avec les clubs de Massiac Molompize Blesle et le groupement 

Planèze Truyère sera signée prochainement. 

Décisions 

Décision N°1 :  
 
Mise à jour des commissions du District :  
 
Après avoir enlevé les membres ne souhaitant plus poursuivre leurs actions au sein des 
différentes commissions, le Président propose l’intégration et les modifications suivantes : 
 

- Geoffrey Moreau intègre la commission Communication, la commission Partenariat 
et la commission Evènementiel et Projets 
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- Solène ROLLAND intègre la commission FAFA, la commission Formations, la 
commission Evènementiel et Projets, la commission éthique et Fair Play, la 
commission des calendriers coupes et championnats et la commission Statuts et 
Règlements 

- Magali SALESSE intègre la commission Formations, la commission des Finances 
- Serge POTEL intègre la commission Citoyenne 
- Yann CHARRETON intègre la commission FUTSAL et la commission Sport Handicap et 

Sport Adapté 
- Jean Louis MARIOT intègre la commission d’Appel, la commission Arbitrage Club et 

en devient le Président, de même il prend la présidence de la commission du Statut 
de l’Arbitrage 

- Gérard CHEVALIER intègre la commission Arbitrage club 
- Benoît MADAMOUR intègre la commission des Clubs Seniors 
- Bernard RIGAL intègre la commission des Médailles et du Bénévolat, il en devient le 

Président 
- Coralie Belin intègre la commission Sport Adapté et Sport Handicap 
- Philippe DELMAS intègre la commission départementale des arbitres 
- Franck PERRIE intègre la commission des Jeunes et en devient le Président 
- Cyril MALPEL, Emmanuel BIGOT, Laurent ANTON et Robin SILVENTE intègrent la 

commission des Jeunes 
- Jacques MAZE intègre la commission des Nouvelles Pratiques 
- Roger PRAT intègre la commission des Délégués 
- Fabrice CAMBON intègre la commission Féminine 
- Sylvain CLERMONT, Hugo COLDEFY, Jean Christophe RAOUL, Cyril MALPEL, Nicolas 

SERIEYS et Laurène ELWIS intègrent la commission Technique 
 
 
 
Ces modifications sont approuvées à l’unanimité des membres présents.  

Dossiers 

 
 

FINANCES : Jean Pierre BELARD présente en détail le bilan comptable de l’exercice écoulé. 

Demande du CS ARPAJON : le club sollicite le District afin que deux jeunes (1U16 et 1 U17) 

qui sont sous le coup d’une suspension soient autorisés à arbitrer des rencontres U11 de 

leurs clubs dans un but pédagogique. Cette requête est approuvée à l’unanimité des 

membres présents, de plus le Comité Directeur invite le club à envoyer ces jeunes à la 

prochaine formation arbitre. 
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Informations des différents pôles 

Les différents responsables de pôles (seniors, jeunes, communication, finances, 

arbitrage et règlement) interviennent pour informer l’ensemble du comité directeur des 

différents sujets récents les concernant. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h15.  

 

Le Président,  

Thierry CHARBONNEL, 

 

La Secrétaire, 

Magali SALESSE 

  


